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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Investitionen in die Freiwilligen Feuerwehren in Bremen-Nord 
 
Wir fragen den Senat: 
 
In welcher Höhe wird der Verkaufserlös des Grundstückes der ehemaligen Freiwilligen 
Feuerwehr St. Magnus für notwendige Investitionen in die anderen Standorte der 
Freiwilligen Feuerwehren in Bremen-Nord fließen? 
 

Welche Freiwilligen Feuerwehren in Bremen-Nord werden dadurch welche 
zusätzlichen Investitionsmaßnahmen durchführen können? 
 
Welche rechtlichen Bedenken liegen gegen eine Verwendung des 
Verkaufserlöses für zusätzliche Investitionen der Freiwilligen Feuerwehren in 
Bremen-Nord vor? 
 
 
 

 
Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


